

Was ist eigentlich Innovation?

Wir konstruieren seit vielen Jahren Systeme, die überwiegend in der Meerwasserfiltration eingesetzt werden. Insbesondere patentierte Aquaflotor-Abschäumer und Calciumreaktoren der Jetstream-Serie sowie diverse andere Produkte sind hier bei Schuran Seawater Equipment entwickelt worden und stellen heute weltweit absolute Top-Produkte in der Meerwasseraquaristik dar. Kunden, die diese Produkte erwerben, können sich hoher Qualität sicher sein und werden bei deren Einsatz deutliche Unterschiede in Funktionalität, Verarbeitung, Handhabung und Dauerhaftigkeit gegenüber anderen Produkten feststellen. Sollten einmal Probleme oder sonstige Fragen zur Aquaristik auftauchen, können sie über unseren Service schnell beantwortet werden.

Innovation setzt Intelligenz, Arbeitskraft und Investition voraus. Wir lösen komplexe Aufgaben im engagierten Team aus Mitarbeitern unterschiedlichster Zweige. Da nicht jeder Hersteller aquaristischer Produkte mit diesen Qualitäten ausgestattet ist, werden zum Beispiel einfach Verfahrensweisen und Baupläne übernommen, aber auch Texte von unserer Website kopiert und in leicht veränderter Form auf anderen Websites als eigenes Gedankengut wiedergegeben. Darüber hinaus werden leider gelegentlich auch Produkte bis hin zum Blasenähler Bubble Count imitiert. Wie bei Imitationen üblich, erreichen die Nachahmer-Produkte unseriöser Hersteller nicht die Qualität der Originale, da die Konstruktion nicht auf eigenem Erkenntnisgewinn fußt. Die äußeren Ähnlichkeiten und Funktionsweisen suggerieren dem Endkunden jedoch, dass das Imitat von hoher Qualität sein soll. Wir möchten uns von derartigen Produkten deutlich distanzieren und Endkunden vor dem Erwerb dieser warnen. Solche Geräte wurden uns bereits wiederholt von enttäuschten Aquarianern zugeschickt, die der Auffassung waren, dass diese aus unserer Produktionslinie stammen. Wir haben daran neben minderer Verarbeitungsqualität nicht nur Dysfunktion, sondern auch verschiedene Konstruktionsfehler festgestellt. Das betrifft in jüngster Zeit zum Beispiel Imitate von Jetstream-Reaktoren. Ein anderes Beispiel: Das Plexiglas-Aquarium ist durch Schuran Seawater Equipment wiederbelebt worden. Neue Designs, die über das einfache Rechteckaquarium hinausgehen, und vor allem hervorragende Verarbeitung zeichnen die Aquarien aus. Mit Hilfe von CNC-Robotern, aber auch entsprechend hochwertiger Facharbeit, entstehen Produkte herausragender Qualität. Auch bei Plexiglasaquarien gibt es erhebliche Unterschiede in der Verarbeitung. Wir verkleben diese Aquarien mit einer 5-Komponenten-Klebertechnik der Fa. Röhm, die insgesamt nur 3 Betrieben in Europa zur Verfügung steht. Zum Bau von Aquarien wird bei uns ausschließlich GS-Plexiglas eingesetzt. In diesen Punkten liegen maßgeblich Differenzen zu den plötzlich auftauchenden Produkten von Mitantbietern aus dem In- und Ausland.

Mit Geräten und Aquarien von Schuran Seawater Equipment können Sie als engagierter Meerwasseraquarianer am Puls der Zeit sein.

Innovation bringt uns voran, nicht Imitation!